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国资委李荣融称不会让国有股集中全部上市流通  
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  本报讯(记者 郑文) 国资委主任李荣融昨日在重庆接受记者采访时指出，国有经济要保持主导地位，国资委不会让

上市公司的国有股一下子全部上市流通。他同时表示，虽然是大股东，上市国有企业也要与中小股东有良好的沟通，要

注意保护中小股东的权益。  

  这是自股权分置改革试点正式启动以来，李荣融首次就国有股流通问题作出表态。李荣融说：“随着市场经济的发

展，国有经济还要保持主导地位，这些企业在不同行业中发挥着作用，国有的股权是有要求的，是不能随便转让的，这

样，国有股进入股市的量也会是逐步的，不会是一下子又把钱圈回来。” 

  在4月中旬中国证监会宣布股权分置改革试点条件已经成熟时，李荣融曾表示，解决股权分置，关键是给股市以信

心，给预期以希望。他同时还指出，在解决股权分置的过程中不在于价格高一点或低一点，关键是要做到双赢，各方利

益都要保护。扭曲的价格终究不能长久，单赢局面也不可能长久。 
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